

Fundación Tigo construirá una escuela

Escrito por Redaccion

Miércoles, 11 de Marzo de 2015 17:11 - Actualizado Miércoles, 11 de Marzo de 2015 17:52



Debido a un terremoto que afectó Guatemala en el 2012 pero principalmente los departamentos del sur occidente del país y que luego se registró un fuerte sismo en el 2014 la Escuela José Ramón Gramajo de San Pedro Sacatepéquez, San Marcos quedó con serios daños estructurales, por estos dos fenómenos naturales. La Fundación Tigo anunció que estará reconstruyendo estas instalaciones educativas que albergan a 180 estudiantes, como parte de los programas de escuelas ABC/digital, también se contarán con una sala con 20 computadoras y se entregarán mochilas con útiles escolares.

La construcción de la Escuela José Ramón Gramajo, iniciará el 23 de marzo y finalizará en julio de este año. San Pedro Sacatepéquez, San Marcos se localiza a 252 kilómetros de la ciudad capital de Guatemala.